
 LAPORAN PELAKSANAAN PAPARAN PUBLIK (“PUBLIC EXPOSE”) 
 PT DATA SINERGITAMA JAYA Tbk 

 26 Juni 2024 
 No: 247/SK/ELI-CRSC/VI/2024 

 1.  Latar Belakang 
 Paparan  publik  (Public  Expose)  PT  Data  Sinergitama  Jaya  Tbk.  Diselenggarakan 
 dalam  rangka  memenuhi  peraturan  BEI  No.  1E:  tentang  Kewajiban  Penyampaian 
 Informasi. 

 2.  Waktu Penyelenggaraan: 
 Pelaksanaan Paparan Publik yang telah diselenggarakan pada : 
 Hari/Tanggal  : Rabu, 26 Juni 2024 
 Waktu  : 13.30 WIB - Selesai 
 Tempat  : 1. Sheraton Grand Jakarta Gandaria City Hotel Lantai 3, 

 Emerald meeting room,  Jl. Arteri Pd. Indah, Kby. Lama Utara, 
 Kec. Kby. Baru, Jakarta, Indonesia 
 2. Video Live Conference via zoom 

 3.  Pimpinan Perseroan yang hadir: 

 Komisaris  : Thomas Irawan Tjahjono 
 Direktur Utama  : Kresna Adiprawira 
 Wakil Direktur Utama  : Frans Sulandra 
 Direktur  : Ery Setyo Wibowo 
 Direktur  : Indra Dwiputra 
 Direktur  : Erwin Damar Prasetyo 



 4.  Agenda 

 Paparan Kinerja Perseroan & Target Perseroan: 

 No  Materi  Pembicara 

 1  Pembukaan  Kresna Adiprawira 

 2  Profil Perseroan 

 3  Prospek Bisnis 

 4  Strategi Bisnis 

 5  Sesi Tanya Jawab  All Directors 

 6  Ikhtisar Keuangan  Erwin Damar Prasetyo 

 7  Kegiatan Usaha  Ery Setyo Wibowo 

 8  Sesi Tanya Jawab  All Directors 

 5.  Sesi Tanya Jawab : 

 No  Pertanyaan  Jawaban 

 1  Apakah  Elipedia  sudah 
 mendapat  respon  atau 
 ketertarikan dari customer? 

 Perseroan  meluncurkan  produk  Elipedia  di  Kuartal  II  2024. 
 Peluncuran  produk  Elipedia  mendapatkan  respon  positif  dari 
 publik,  Perseroan  juga  telah  melakukan  kerjasama  dengan 
 beberapa  asosiasi  untuk  implementasi  ke  seluruh  kota.  Jal  ini 
 menunjukkan  bahwa  Elipedia  memiliki  potensi  besar  dan 
 relevansi yang sangat luas dengan kondisi saat ini. 

 2  Izin  bertanya  terkait  balance 
 sheet  perseroan,  Mengapa  post 
 "Pajak  dibayar  di  muka"  pada 
 balance  sheet  Elitery  selalu 
 naik  tiap  kuartal?  seperti 
 akumulasi  dari  kuartal  2  di 
 tahun2 sebelumnya? 

 Kinerja  penjualan  kami  menunjukkan  pertumbuhan  yang 
 substansial,  mencatatkan  peningkatan  impresif  sebesar  71%. 
 Menyikapi  momentum  positif  ini,  manajemen  sedang 
 mengevaluasi  berbagai  opsi  strategis  untuk  mengoptimalkan 
 posisi  keuangan  perusahaan,  termasuk  peninjauan 
 komprehensif terhadap aspek fiskal dan perpajakan. 



 No  Pertanyaan  Jabawan 

 3  Apakah  kantor  di  Malaysia  sudah 
 beroperasi?  Berapa  banyak 
 customer nya? 

 Untuk  Kantor  di  Malaysia  secara  administratif  telah 
 mulai  beroperasi,  aktivitas  pengembangan  mulai 
 dilakukan  di  akhir  tahun  2023,  dan  akan  lebih  aktif  lagi 
 di  tahun  2024  ini.  Kami  siap  untuk  memulai  aktivitas 
 bisnis  yang  lebih  luas  dan  mengembangkan  operasi 
 kami ke tahap berikutnya. 

 4  Apa  tanggapan  Elitery  terkait 
 serangan PDNS Ransomware? 

 Terkait  Ransomware,  di  Elitery  kami  memiliki  alat  dan 
 teknologi  canggih  yang  didukung  oleh  sumber  daya 
 manusia  yang  kompeten.  Dengan  sistem  kami, 
 ancaman  ransomware  dapat  terdeteksi  sebelum 
 mereka menyebabkan kerugian. 

 Mengenai  kasus  PDNS,  kami  tidak  dapat  berkomentar 
 secara  spesifik,  namun  kami  memiliki  pengalaman 
 dalam  menangani  kasus  serupa  untuk  klien  kami.  Kami 
 percaya  bahwa  ekosistem  cloud  kami  sudah  sangat 
 baik,  namun  kami  selalu  terbuka  untuk  mengeksplorasi 
 peluang  tambahan  yang  dapat  memberikan  solusi  lebih 
 optimal bagi klien kami. 

 8  Apa saja keputusan dari RUPS?  RUPS  memiliki  9  keputusan  dari  6  keputusan  pada 
 RUPST  dan  3  keputusan  pada  RUPSLB.  Seluruh 
 keputusan  dari  RUPS  akan  di  publish  oleh  Perseroan  di 
 situs  Website  Bursa  Efek  Indonesia  (  www.idx.co.id  ), 
 Website  Perusahaan  (  www.elitery.com  ),  Website 
 Kustodian Sentral Efek Indonesia (  www.ksei.co.id  ). 

 9  Bagaimana  nilai  pendapatan  pada 
 tahun  2024,  beserta  angka  CAPEX 
 nya?  Lalu  di  tahun 
 sebelum-sebelumnya  mengalami 
 penurunan, mengapa? 

 Dari  sisi  manajemen,  kami  telah  menetapkan  target 
 untuk  mencapai  pendapatan  sebesar  354  Miliar 
 Rupiah.  Mengenai  target  tahun  depan,  dengan  kondisi 
 pasar  global  yang  sangat  potensial,  kami  memutuskan 
 untuk  menetapkan  target  pertumbuhan  yang  lebih 
 konservatif,  yaitu  sebesar  10%.  Prinsip  kami  adalah 
 memantau  perkembangan  pasar  global  dengan 
 seksama. 

http://www.idx.co.id/
http://www.elitery.com/
http://www.ksei.co.id/


 9  Untuk  belanja  modal  (CAPEX),  kami  telah 
 menganggarkan  sekitar  20M  yang  akan  digunakan 
 untuk  memperkuat  layanan  kami.  Meskipun  profit 
 margin  kami  sedikit  menurun  akibat  perubahan  model 
 bisnis  dan  biaya  yang  harus  dibayarkan  kepada 
 penyedia  layanan  cloud,  kami  tetap  optimis  karena 
 kami  sedang  fokus  pada  ekspansi  ke  negara-negara 
 ASEAN. 

 10  Terkait  Belanja  modal  seperti  apa, 
 dan  dari  mana  uangnya?  Aksi 
 korporasi  pasar  modal  seperti 
 apa? 

 Untuk  pendanaan,  Perseroan  menggunakan  equity  dari 
 modal internal dan sumber daya internal kami. 
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